

Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung

Pressemitteilung

Factsheet

Sportlotsen für ukrainische Kinder und Jugendliche: Bewegungs- und Sportangebot für Geflüchtete

Ein Pilotprojekt der Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung und des Essener Sportbundes e.V.

Projekt: Vier Russisch sprachige Sportlotsen besuchen wöchentlich Flüchtlingsunterkünfte und führen gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen ein niedrigschwelliges Sportprogramm vor Ort durch

Projektziel: Das Sportprogramm ermöglicht den Kindern Bewegung und angeleitete Aktivität in der Gruppe und den Begleitpersonen Zeit, um durchzuatmen oder beispielsweise für Behördengänge

Projektstart: Mai 2022

Teilnehmende Flüchtlingsunterkünfte: Kardinal-Hengstbach Haus, Ruhrtalstraße, ehemaliges Marienhospital, Raumerstraße in Essen

Sportlotsen: vier Russisch sprachige Freiwillige

Anzahl der durchgeführten Termine: 47

Anzahl der teilnehmenden Kinder und Jugendlichen: 846

Link zur Pressemitteilung: www.krupp-stiftung.de/presse

@kruppstiftung #ukrainesportlotsen

1